

AGENDA DEPORTIVA MARZO

7 de Marzo
Dos Hermanas en Marcha
desde las 11:00
salida y llegada Parque La Alquería del Pilar

Batuca "Yemú Yemba"
Charanga "Los Impresionables Band"

Reparto de gym sac (Camiseta, agua, fruta y ticket-bocata) para las primeras 500 personas participantes.

Actividades lúdicas y deportivas a cargo de Ohho Animaciones

CLAUSURA a las 13:30h. Chirigota Juvenil "Una Chirigota con tabla, Centro Cultural Carnavalesco Ibarburu"

AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS
Dos Hermanas Ciudad Educadora

JORNADAS TÉCNICAS DEPORTIVAS
20 de marzo

ÁREA DE FORMACIÓN 2020

Excma. Ayuntamiento DOS HERMANAS
DELEGACIÓN DE DEPORTES

Deportes Dos Hermanas
www.doshermanas.net @DEPORTES_DH

de CARRERAS
CIRCUITO MUNICIPAL
MUNICIPAL

PARQUE FORESTAL DEHESA DOÑA MARÍA
15 MARZO

VIVE TU PARQUE

INSCRIPCIONES:
A PARTIR DEL 11 DE FEBRERO EN
www.corredorespopulares.es

15 € circuito completo
4 € por carrera

AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS
Delegación de deportes

C.D.M. RAMO Y CAJAL
22 MARZO

SOLO PERSONAS
SOLO JUEGO LIMPIO

ERGOSS PROFESIONAL
PONTIFICIO ADONIS/DEPORTE/INCLUSIVO

"Dos Hermanas Juega Limpio"

I ENCUENTRO de primavera de DEPORTE INCLUSIVO

www.doshermanas.net

PARQUE MUNICIPAL de la ALQUERÍA

JORNADA ACTIVA PARA MAYORES
27 de marzo

AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS
Delegación de deportes

CICLISMO

Más de 2.000 personas en el XXXVIII Día de la Bicicleta de Dos Hermanas

La edición 38 del Día de la bicicleta de Dos Hermanas se ha celebrado este fin de semana con un nuevo éxito de participación. El Parque Municipal de La Alquería fue epicentro de una jornada familiar en torno al deporte de las dos ruedas que reunía a pequeños y mayores para concluir en el Auditorio Municipal Los del Río.



Para ampliar información consulta la web de la Delegación de Deportes www.doshermanas.net o síguenos en las redes sociales

 Deportes Dos Hermanas  DEPORTES_DH



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE DOS HERMANAS
Delegación de Deportes

www.doshermanas.net

Palacio de los Deportes
C/ Serrana, s/n
Tlf.: 95 566 43 20 - 95 566 44 17

ACTUALIDAD

Campeonato de Sevilla de Centros Escolares de Orientación 2020

Tras la primera edición, con más de 400 participantes, la Delegación sevillana de la Federación Andaluza del Deporte de Orientación, la delegación de deportes del Ayuntamiento de Dos Hermanas y los clubes sevillanos de orientación convocan el próximo día, miércoles 26 de febrero, en el Parque Forestal de la Dehesa de Doña María el II Campeonato de Sevilla de Centros Escolares de Orientación, un evento deportivo abierto a todos los Centros Escolares de la provincia que tendrá su prolongación natural en el Campeonato de Andalucía de Centros Escolares 2020, a celebrar en la localidad sevillana de Montellano el 16 de Abril de 2020.

El presente campeonato tiene la finalidad de promocionar

este deporte entre nuestros escolares y de participar en dicho Campeonato Andaluz al igual que otras provincias andaluzas, y seguirá la normativa publicada por la Federación para Campeonatos Escolares de orientación. Los Centros podrán participar por equipos de 3 a 5 miembros en las categorías benjamín, alevín, infantil, cadete y juvenil, dirigidos por un responsable o delegado de Centro.

Este año hemos abierto una categoría de promoción sin carácter competitivo para que todos los que quieran venir a conocer este deporte puedan hacerlo sin el compromiso que supone participar en un campeonato.

Más información en www.doshermanas.net

CASECEO Campeonato de Sevilla de Centros Escolares de Orientación 2020



SEVILLA DEPORTE DE ORIENTACIÓN, FEDERACIÓN ANDALUZA DEL DEPORTE DE ORIENTACIÓN, AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS, DELEGACIÓN DE DEPORTES, HYUNDAI AUTOMOCIÓN ALJARAFE, COCA-COLA, EXPOBIKES, SUN-O

CICLISMO

El XXXVIII Día de la Bicicleta se ha celebrado este fin de semana con un nuevo éxito de participación



El Parque Municipal de La Alquería ha sido epicentro de una jornada familiar en torno al deporte de las dos ruedas que reunía a pequeños y mayores para concluir en el Auditorio Municipal Los del Río. La edición 38 del Día de la bicicleta de Dos Hermanas se ha celebrado este fin de semana con un nuevo éxito de participación. De ello pueden dar fe más de dos mil personas de todas las edades que acudieron a la actividad organizada por la Delegación de Deportes de la localidad sevillana en colaboración con Hyundai Automoción Aljarafe, Hyundai Motor, Coca-Cola, Expobikes y la Peña Ciclista Gómez del Moral y Woman Bike, además de los ciclos formativos del IES Virgen de Valme y el IES Hermanos

Machado, Protección Civil, Policía Local y Servicio Médico nazarenos.

Sobre un recorrido de 5.5 kilómetros y punto de concentración inicial ubicado en el Parque Municipal La Alquería, los participantes, debidamente equipados con camisetas ofrecidas por la Delegación de Deportes, pudieron disfrutar de una ruta no competitiva cuyo destino estaba situado en el Auditorio Municipal Los del Río y al que se llegó tras pasar por distintos puntos de animación intermedios. La jornada se completó con degustaciones para todos los presentes y sorteos de 10 lotes de material y otras tantas bicicletas.

La clausura del XXXVIII Día de la bicicleta de Dos Hermanas contó con la presencia de Victoria Tirsa, Delegada de Deportes;



y Juan Pedro Rodríguez, Delegado de Juventud, Salud y Consumo; acompañados por Simón Candón, Rúper Sánchez y José Monrové, gerente técnico,

director técnico y responsable de eventos de la Delegación de Deportes; respectivamente; además de Marcos Castillo, en representación de Expobikes.



PROMOCION

El Deporte Nazareno se traslada a los Centros de Enseñanza

Con un amplio programa de actividades que lidera la campaña 'Dos Hermanas juega limpio' y por el que ya pasaron en 2019 más de 5.000 escolares.

La Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Dos Hermanas ha puesto en marcha un nuevo curso su programa de actividades para centros escolares. El mismo dará comienzo en el mes de marzo y se desarrollará hasta el de mayo con el objetivo de, difundiendo la práctica deportiva y sus valores, superar la cifra de los 5.000 participantes registrados el pasado año.

Al frente del programa de promoción deportiva de la localidad sevillana destaca sin duda la campaña 'Dos Hermanas juega limpio', por la que pasaron el curso

anterior un total de 4.300 alumnos de Educación Primaria y Secundaria procedentes de 57 centros públicos y concertados.

En esta ocasión, y a falta de concluir el plazo de inscripción el próximo 27 de febrero, 33 centros han confirmado su participación en el curso 2019/2020, en el que está dirigido a grupos de 2º de Primaria, 3º de Secundaria y aulas específicas en una de sus jornadas. El propósito, con las instalaciones del Palacio de los Deportes y el Estadio Municipal Manuel Utrilla como escenarios, es ofrecer a los escolares nazarenos la oportunidad de practicar y conocer de una forma saludable y educativa diferentes modalidades presentes en la oferta deportiva de Dos Hermanas.



PADEL

Abierta la inscripción para la XVII Liga Local de Pádel

Desde el pasado 10 de febrero se puede realizar la inscripción en la nueva edición de la Liga Local de Pádel a través de la oficina electrónica de la web de la Delegación de Deportes, en sus oficinas de 9 a 14 horas y

Piscinas Cubiertas de 9 a 20 horas (pago exclusivo con tarjeta).

La cuota de participación será de 50 euros por equipo. El plazo de inscripciones finaliza el 27 de febrero. Más información en el Club de Pádel DH en el teléfono 675894096.

¡¡ Dos Hermanas Juega Limpio!!